

El 60% de los turistas que visita Belice lo hace para practicar submarinismo

Autor René
martes, 08 de enero de 2008

El Ministerio de Turismo de Belice ha reconocido la importancia que tienen para su industria turística segmentos especializados como el submarinismo, que atrae al país a más del 60 por ciento de sus visitantes, según ha podido saber caribepreferente.com.

Y es que Belice es conocido como uno de los principales destinos por los amantes de este deporte, ya que cuenta con la segunda barrera coralina más larga del mundo, el famoso Agujero Azul del legendario Jacques Cousteau, además de cientos de espectaculares sitios de buceo, cerca de 200 islas de coral y más de 400 especies de peces y vida marina. De hecho, gracias a la popularidad que le dio al Blue Hole (Agujero Azul) un programa de televisión de Cousteau, éste se ha convertido en el lugar de buceo más famoso de Belice. Â Â Â Â